

Grußadresse des Zentralkomitees zum 30. Jahrestag der Deutschen Volkspolizei

Genossen Wachtmeister, Unterführer, Offiziere und Generale!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands beglückwünscht Sie auf das herzlichste zum 30. Jahrestag der Deutschen Volkspolizei.

Das Entstehen und die Entwicklung der Volkspolizei sind untrennbar verbunden mit der Befreiung unseres Landes durch den historischen Sieg des Sowjetvolkes und seiner ruhmreichen Armee über den Hitlerfaschismus. Die von der revolutionären Partei der Arbeiterklasse geeinten und geführten antifaschistischen Kräfte nutzten die historische Chance, unser Volk auf den Weg des Friedens, der Demokratie und des Sozialismus zu führen. Die Volkspolizei wurde vor 30 Jahren als Schutz- und Sicherheitsorgan für die revolutionäre Umgestaltung der Gesellschaft geschaffen.

Im Kampf gegen konterrevolutionäre Umtriebe und Anschläge der Feinde des Sozialismus, gegen die Kriminalität und andere Rechtsverletzungen haben sich die Volkspolizisten seither in vielen komplizierten Situationen durch hohe politische Reife, Standhaftigkeit und Mut, Einsatzbereitschaft und schöpferische Aktivität bewährt. Fest verwurzelt in der Arbeiterklasse, erwiesen sie sich der Sache **unserer** marxistisch-leninistischen Partei, der brüderlichen Freundschaft mit der Sowjetunion und den anderen Völkern der sozialistischen Staatengemeinschaft jederzeit treu ergeben.

Bei der Verwirklichung der Beschlüsse des VIII. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands wurden die öffentliche Ordnung und Sicherheit weiter kontinuierlich erhöht und damit ein wichtiger Beitrag zur allseitigen Stärkung unserer Republik geleistet. Das Vertrauen der Arbeiterklasse und aller Werktätigen in die Volkspolizei wurde gefestigt und ihre Bereitschaft gefördert, selbst aktiv und bewußt daran mitzuwirken, die sozialistische Gesetzhlichkeit strikt durchzusetzen.

Mit dem Voranschreiten bei der Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft im festen Bruderbund mit der Sowjetunion und den anderen Ländern der sozialistischen Staatengemeinschaft, mit der zunehmenden internationalen Autorität unseres Staates als stabiler Faktor des Sozialismus und des Friedens wachsen auch die Anforderungen an alle Angehörigen der Organe des Ministeriums des Innern.